

六才に成長した時は早くも竹の小弓で打ち方を教え過ぎ、馬にも乗せて馳らせて馬術をと、実に吾が子同様否それ以上の愛情をもつた。文三安家であった。

現在では真田城跡の本丸に当る所に、天德寺と言ふ寺院があつて、その境内に与一の墓及び神像と位牌が安置されています。

こゝでも咳と喘息の神様として附近の信仰が厚いようである、そして近くには真田神社もあります。

そして此所では真田与一とか、真田神社とかと記されていますが、石橋山ではあります、家紋は同じく三浦氏使用的の(三)であります。佐奈田と言う三字が使用されるのであります、家紋は同じく三浦氏使用の(三)であります。佐奈田と言ふことは皆様御存知の通りであります。す。「相模風土記」によれば丘上に老杉樹あり圍一丈八尺、高六丈、樹前に碑があり長六尺、巾一尺佐奈田与一義忠墓、治承四庚子年八月廿三日夜と題す。こわ縮葉美濃守正則の臣、田辺權となり、かつての盛木の姿

佐奈田靈社では毎月廿三日を例祭日とし、殊に八日廿三日は大祭とし、参拝者多く、咳・喘息の神として又効果も大きく信者は、東京川崎横浜等々広く、日本全土に普及されて居ります。
そして其の与一塚、即ち石橋山の直ぐ南方下の「わじり畑」そこは文三家の主君佐奈田与一義忠と敵の勇将侯野五郎との一騎打ちの上になり、下になりして戦った所で、小高い丘の上に文三家の墓がある。
「相模風土記」に依れば、豊三家安堵、熱海道側より石段を登ること三十段、上に松樹あり、周囲八尺、是を文三塚と呼び、側に碑を立、高さ六尺、佐奈田与一の碑である。文三墓治承四庚子年八月廿三日夜と題す、田辺権太夫信吉、古領主稻葉某が濃守正則の老臣の建る所なり、碑上覆屋あり忌日には參詣賛多し、家安（東鏡）には家康に作り（盛衰記）

には豊三を文三に作る。とあります。
文三堂も県指定の史跡となつて居り塚上の老松は過年惜しくも、松陰虫の被害により切り倒して今は無くその根本が残っている。
忠臣文三家安の墓を覆う家屋も今はくちて、その姿が感じられます、この管理者は米神の正寿院であつて、こゝに文三家安の由胄姿の木像があります、台座裏に「法橋信作二代相州小田原住京仏師、宮田伸作政重五代宮田甚八郎忠重作之同藤五郎重吉、天保由十月吉日、木工像宮殿」とあって今はなき、文三家安の姿が思い出されます。
文二一家安の子孫は今でも天徳寺の近くに住居して、姓を陶山（すやま）氏といつて居ります故に家安も陶山文三一家安と云うのが本名中野敬次郎先生を聞んで和氣あい／＼の中に、新年度の事業計画を左の通り決定しました。

国華長雲大居士腰巻文六
がありまして、腰巻文六は弟である故、兄弟で石橋山の合戦で戦死したものと思はれます。
源頼朝は石橋山の折角の挙兵も、こうした涙ぐましい主従の働きもあつたにかわらず、戦は破れたただ七騎、命からゝ、海路房州へのがれ行く事が出来た。
それから時は流れて八百年、昭和五十五年に迎えるのです。石橋山の佐奈田靈社では過年も七百五十年祭も盛大に挙行しました。来るべき八百年祭もより盛大に施行する計画を進めて居ります、意義ある八百年祭の成功を期待する次第です。

史談全集

五十三年度事業計画

月吉日、木丁像宮殿」とあって今はなき、文三家安の姿が思い出されます。文二家安の子孫は今でも天徳寺の近くに住居して、姓を陶山（すやま）氏といつて居ります故に家安も陶山文三家安と云うのが本名

のです。石橋山の佐奈田靈社では過年も七百五十年祭も盛大に挙行しました。来るべき八百年祭もより盛大に施行する計画を進めて居ります、意義ある八百年祭の成功を期待する次第です。

十一月上旬	講演会	会報発行
史跡めぐり		
三月上旬	清水方面史跡 めぐり	
会報発行		
五月十四年一月下旬	相模観音めぐり	

岡崎方面

香川政治

<p>十一月上旬 東京日野方面</p> <p>史跡めぐり</p> <p>会報発行</p> <p>相模音めぐり</p> <p>中野会長、香川政治、杉崎正吉、額田喜代春、富田千秋、田村隆、鈴木貞嗣、沖山敏子、松岡俊子、松本孝作、相沢栄一、星野喜久雄、鈴木平八。</p>	<p>十一月上旬 講演会</p> <p>会報発行</p> <p>会報発行</p> <p>会報発行</p> <p>会報発行</p>	<p>五十四年一月下旬</p> <p>三月上旬 清水方面史跡めぐり</p> <p>【編集部】からのお願い</p>	<p>尚当日の出席者は次の通り</p> <p>中野会長、香川政治、杉崎正吉、額田喜代春、富田千秋、田村隆、鈴木貞嗣、沖山敏子、松岡俊子、松本孝作、相沢栄一、星野喜久雄、鈴木平八。</p> <p>る事に致しますから御了承下さい。</p>
<p>以上であります。が、これもバス会社の都合或是時期の関係等で変更する場合もあると思います。其の時は定例理事会で改めて協議す</p>	<p>です。</p> <p>楽しい期待出来る「会報」を造つて行きたいと思ひます。皆さんのどんな原稿でも結構ですしどし御投稿下さい。</p>		

史蹟巡りと下見体験記

昭和53年7月30日発行

がそれより先は土地不案内地図を頼りに目的地に車を進めるのだが、地図に無い道路が新設されておったり一瞬戸惑いを起し道を間違え或は行き過ぎ、異方向に走るという悪条件も重なり形原温泉木村旅館に正午到着予定を遙かに越え時計の針は午後三時を指しておられ、下見の個所も大部残つており旅館での打合せもなく、(次回)に次の目的地に車を飛ばし、下見の終った頃は晩秋の短い日はトップブリと暮れ、終った所が岡崎郊外の為辺りは黒一色となり点々と外灯の灯が見える程度岡崎市内に向うのだが方向標物も見えず、そちこちと音痴の状態となり暗い為目にたどり着いた時は午後の七時を過ぎており夕食も揃らず東名高速の入口を探がすに又一苦労、ペテランの杉崎さんも市内を右往左往、漸く探し東名に入れば最早やお手のものハンドル捌きも鮮かに家路を指して、またしぐら、三ヶ日サービスエリアで腹拘えも早々と再び車上の人となり、小田原に着いたのが真夜中の午前〇時を指していた。この日の走行距離は五百数十キロのことであった。兎に角疲れた、食事以外は休憩なし、我々は人形のように車

に乗せられているだけで疲れたのだから車を運転する杉崎さんの体力消耗は大変であったろうと髪梳をして、その時の状況が臉に浮かび今改めて感謝すると同時にこの苦労の甲斐あって実施員の皆さん御理解と御協力を願って、(次回)に予定のコースを忘がなく完了した。これも下見をした結果で如何に下見が必要かを痛感し会員の大貴重な会報紙面を利用、当時のプリントをこゝに掲載する。

○岡崎方面史跡めぐり
主催 小田原史談会
日時 昭和47年11月12日

